

**Jean-Luc Schneider**  
Apôtre-patriarche

**Église néo-apostolique**  
internationale



Église néo-apostolique internationale, Ueberlandstrasse 243, 8051 Zurich, SUISSE

À Sa Sainteté le Pape Léon XIV  
Pape de l'Église catholique romaine  
Palazzo Apostolico  
00120 Città del Vaticano

Zurich, le 12 mai 2025

Très Saint-Père,

C'est avec respect et sympathie que j'ai pris connaissance de votre vocation pontificale. Au nom des chrétiens néo-apostoliques du monde entier, je vous souhaite force et sagesse ainsi que la bénédiction de Dieu dans l'exercice de votre haute mission.

L'époque actuelle, marquée par de nombreux bouleversements et défis, a besoin de responsables spirituels qui transmettent le message de l'Évangile de Jésus-Christ : l'espérance, l'amour du prochain et la réconciliation. En tant que premier serviteur de tous les chrétiens catholiques, vous avez une responsabilité particulière. Que votre ministère soit un témoignage puissant de l'amour de Christ.

Je vous souhaite la proximité de Dieu et son soutien dans votre ministère quotidien, pour le réconfort et l'encouragement de tous ceux qui écoutent votre voix.

Je vous prie d'agréer, Très Saint-Père, l'expression de mon profond respect et de ma très haute considération et vous transmets mes vœux de bénédiction.

Jean-Luc SCHNEIDER

**Président et apôtre-patriarche**